

**Acta Breve**  
**CIEC N° 1/2024**  
**(01/03/2024)**

- 1. Designación de consejerxs para suscribir el acta**
- 2. Informe de la directora**
- 3. Informe de consejerxs interinstitutos:**
  - **IEC en CICSE: Mónica Ángel**
  - **IEC en CIDEI: Mariana Marcangeli**
  - **IEC en CICPA: Nancy Fernández**
  
  - **ICSE en IEC: Agustín García Serventi**
  - **IDEI en IEC: Nidia Benitez**
  - **ICPA en IEC: Estefanía Picado**
- 4. Informe consejera superior: Natalia Cajal**
- 5. Resoluciones DIEC *ad referendum* del CIEC**
- 6. Toma de conocimiento de la renuncia la DI Laura Ciunne al cargo interino**
- 7. Toma de conocimiento de la nota del DI Oscar Madoery sobre deseo de no renovación del cargo titular exclusivo**
- 8. Designación de representantes del IEC en la Comisión de Becas**
- 9. Convocatoria Resol. (CIEC) N° 158/2023 - Propuesta de designación para la cobertura de la suplencia de la DI Valeria Nava**
- 10. Reconocimiento de tareas de docencia 2023 de la DI Roxana Nerón**
- 11. Trabajos finales y direcciones - LGE**
- 12. Propuesta Diplomatura de Extensión en Educación Ambiental**
- 13. Propuesta de valor de matrículas y cuotas de las propuestas de posgrado del IEC**
- 14. Propuesta de modificación del reglamento de la EEB y la EEM**
- 15. Proyecto centro de visitantes antárticos - servicio a terceros**
- 16. Propuesta de cronograma de sesiones ordinarias CIEC**
- 17. Solicitud de reincorporación estudiantes de la EEM**
- 18. Solicitudes de licencia:**
  - a) **Melisa Urdapilleta (50 3)**
  - b) **Paulina De Marziani (50 3)**



**c) Ezequiel Moyano (segunda fracción de LAO)**

**19. Sobre tablas**

**ST I - Puntaje otorgado por el Ministerio de Educación a los graduados de la LGE.**

**ST II - LSGH Graciela Pérez Vera**

Siendo las 11.35 horas del 1º de marzo de 2024, damos inicio a la primera sesión ordinaria del 2024. Se encuentran presentes en la sesión presencial, la directora del IEC, Daniela Stagnaro; consejerxs representantes del claustro de profesorxs, Luis Paez (T) y Mariana Marcangeli (T); por el claustro nodocente, Malbeth Andrade (T); por el claustro estudiantil, Alicia Fleitas (T); por el claustro asistentes, Gabriela Moreyra (S).

Se encuentra ausente con aviso y presentación de certificado la consejera estudiantil Jennifer Bracking (T), y ausentes sin aviso, Damián Armando Baigorri Perez (S), Eliana Antonela Lucero (S); por el claustro profesorxs: Agostina Rosso (T); por el claustro asistentes: Melisa Urdapilleta (T); y del claustro de graduadxs: Gustavo Rodolfo Perez (T), Raúl Armando Arce (S) y Laura Céspedes (S).

En cuanto a lxs representantes interinstituto, se encuentra presente la representante del CICPA, Estefanía Picado. Se encuentran ausentes la representante del CIDEI, Nidia Benitez y el representante del CICSE, Agustín García Serventi.

**1. Designación de Consejeras/os para suscribir el acta**

Se proponen para la suscripción del acta breve, lxs consejerxs Luis Paez y Malbeth Andrade.

**2. Informe de la directora**

La presidenta desarrolla el informe correspondiente.

**3. Informe de consejeras representantes en los otros institutos**

**-CICPA: Nancy Fernández**

La consejera remitió informe escrito.

**-CICSE: Mónica Ángel**

La consejera remitió informe escrito.

**-CIDEI: Mariana Marcangeli**

La consejera desarrolló el informe correspondiente.

**4. Informe Consejera Superior: Natalia Cajal**

La consejera Mariana Marcangeli desarrolla el informe correspondiente.



Bajo moción de orden de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo del consejero Luis Paez, se aprueba por unanimidad tratar como primer tema el punto N° 15 “Proyecto de servicio a terceros Centro de Visitantes Antárticos” del Orden del Día debido a la disponibilidad horaria de Marisol Vereda, responsable de la presentación del mismo.

#### **15. Proyecto centro de visitantes antárticos - servicio a terceros**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Mariana Marcangeli, se aprueba por unanimidad avalar la propuesta del Proyecto para servicio a terceros de Centro de Visitantes Antárticos y la participación de lxs docentes investigadorxs del Instituto conforme al plan que allí se detalla.

#### **5. Resoluciones DIEC ad referendum del CIEC**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Gabriela Moreyra, se aprueba por unanimidad ratificar en todos sus términos la Resolución (DIEC) N° 1-2024.

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de lxs consejerxs Gabriela Moreyra y Luis Paez, se aprueba por unanimidad ratificar en todos sus términos la Resolución (DIEC) N° 10-2023.

#### **6. Toma de conocimiento de la renuncia la DI Laura Ciunne al cargo interino**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de lxs consejerxs Mariana Marcangeli y Luis Paez, se aprueba por unanimidad tomar conocimiento de la Resolución REC (R/2) N° 693-2023.

#### **7. Toma de conocimiento de la nota del DI Oscar Madoery sobre deseo de no renovación del cargo titular exclusivo**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Gabriela Moreyra, se aprueba por unanimidad tomar conocimiento de la nota presentada por el Dr. Madoery con fecha 14 de diciembre de 2023.

#### **8. Designación de representantes del IEC en la Comisión de Becas**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo del consejero Luis Paez, se aprueba por unanimidad designar a las docentes investigadoras Melisa Urdapilleta en carácter de titular y Paola Vega en carácter de suplente; como representantes del Instituto de la Educación y del Conocimiento en la Comisión Evaluadora de Becas.

#### **9. Convocatoria Resol. (CIEC) N° 158/2023 - Propuesta de designación para la cobertura de la suplencia de la DI Valeria Nava**

El docente investigador Gustavo Gómez, en su carácter de representante del Comité de Selección,



presenta el asunto y el dictamen.

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Gabriela Moreyra, se aprueba por unanimidad el Proyecto de Resolución de la propuesta de designación del Lic. David Ezequiel Etchepare en el cargo docente supiente categoría ayudante de primera con dedicación simple en la sede Río Grande a fin de cubrir la suplencia de la docente investigadora Valeria Nava hasta el 31 de diciembre de 2024 o el reintegro de la misma.

#### **10. Reconocimiento de tareas de docencia 2023 de la DI Roxana Nerón**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de las conserjeras Gabriela Moreyra y Luis Paez, se aprueba por unanimidad el proyecto de resolución que reconoce las tareas a la docente Roxana Neron.

#### **11. Trabajos finales y direcciones - LGE**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Gabriela Moreyra, se aprueban por unanimidad los dos proyectos de resolución sobre trabajos finales, renunciadas y designaciones de directores de trabajo final.

#### **12. Propuesta Diplomatura de Extensión en Educación Ambiental**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo del consejero Luis Paez, se aprueba por unanimidad el proyecto de resolución que avala la propuesta ajustada de la Diplomatura de Extensión en Educación Ambiental.

#### **13. Propuesta de valor de matrículas y cuotas de las propuestas de posgrado del IEC**

Siendo las 13:15 hs y bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Mariana Marcangeli, se aprueba por unanimidad pasar a cuarto intermedio para revisar el asunto.

Siendo las 14:20 horas finaliza el cuarto intermedio y se retoma el tratamiento de los temas del Orden del Día.

En función de lo discutido y consensado en el cuarto intermedio, bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Mariana Marcangeli, se aprueba por unanimidad convocar a sesión extraordinaria en línea para el tratamiento de este tema, permitiendo, así, la participación de las tres direcciones de las carreras del IEC para buscar la sustentabilidad de las tres carreras de manera conjunta.

#### **14. Propuesta de modificación del reglamento de la EEB y la EEM**

Bajo moción de orden de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo del consejero Luis Paez, se aprueba por unanimidad pasar el tema a Comisión de Enseñanza para el análisis del asunto con



todas las intervenciones.

Bajo moción de orden del consejero Luis Paez, con apoyo de la consejera Mariana Marcangeli, se aprueba por unanimidad alterar la secuencia del tratamiento de temas en el Orden del Día, incorporando y adelantando el tema Sobre Tablas I debido a la disponibilidad horaria de la graduada Vanesa Cocumeri, responsable de la presentación del mismo.

### **ST I - Puntaje otorgado por el Ministerio de Educación a los graduados de la LGE.**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo del consejero Luis Paez, se aprueba por unanimidad reiterar lo solicitado por el cuerpo en sesiones anteriores al Comité Académico de la Licenciatura en Gestión Educativa y remitir una nota al Ministerio de Educación con el pedido de explicitación de los criterios con los que se otorgaron los puntajes. La Asistencia al CIEC pone a disposición un documento de Word para la elaboración de la nota incluyendo a la graduada que presentó el asunto.

### **16. Propuesta de cronograma de sesiones ordinarias CIEC**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Gabriela Moreyra, se aprueban por unanimidad las fechas y horarios propuestos en el proyecto de resolución con el cronograma de las sesiones del CIEC 2024, definiendo que a partir de la próxima sesión las mismas se realizarán en línea hasta tener mayores precisiones presupuestarias, e incorporando un considerando que explicita la situación presupuestaria y otro que haga referencia a la voluntad del cuerpo de favorecer la participación de todos los claustros

### **17. Solicitud de reincorporación estudiantes de la EEM**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Gabriela Moreyra, se aprueba por unanimidad prestar conformidad para la reincorporación solicitada de los estudiantes de la Especialización en Enseñanza de la Matemática Gabriela Ester Pahud DNI 31.940.002 y Adrián Sergio Yurquina DNI 31.334.444 y remitir las actuaciones a la Secretaría de Ciencia y Tecnología para su intervención y posterior elevación al Consejo Superior para su tratamiento.

### **18. Solicitudes de licencia:**

- a) Melisa Urdapilleta (50 3)**
- b) Paulina De Marziani (50 3)**
- c) Ezequiel Moyano (segunda fracción de LAO)**

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Mariana Marcangeli, se aprueba por unanimidad reconocer la autorización de la segunda fracción de LAO para el docente investigador Ezequiel Moyano.



Siendo las 15:30 horas se pasa a cuarto intermedio.

Siendo las 15:51 hs se da por finalizado el cuarto intermedio.

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo del consejero Luis Paez, se aprueba por unanimidad autorizar las licencias con goce de haberes de las docentes investigadoras Melisa Urdapilleta y Paulina de Marziani, salvo el día correspondiente a la clase del Taller de Metodología de Investigación e Intervención Educativas II.

### 19. Sobre tablas

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Mariana Marcangeli, se aprueba por unanimidad incorporar al tratamiento sobre tablas el pedido de licencia de la docente investigadora Graciela Pérez Vera.

### ST II - LSGH Graciela Pérez Vera

Bajo moción de la presidenta Daniela Stagnaro, con apoyo de la consejera Mariana Marcangeli, se aprueba por unanimidad otorgar licencia sin goce de haberes por artículo 49° II b del Convenio Colectivo de Trabajo para Docentes de las Universidades Nacionales a la docente investigadora Graciela Perez Vera, DNI N° 30.384.347, en su cargo interino designado mediante Resolución (REC-R/2) N° 709-2023.

Siendo las 15:55 horas, habiendo finalizado el tratamiento de los temas se da por finalizada la sesión.

  
Mg. Luis Paez  
Consejero docente

  
Mariana Marcangeli  
Consejera docente